

Siete docentes de la región fueron nominados al Premio LED

Se trata de una instancia levantada por “Impulso Docente”, la que busca reconocer a los grandes Líderes Educativos Directivos del país. Esta segunda versión buscará resaltar las “prácticas de liderazgo transformadoras y movilizadoras”.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Convencidos en la consigna de que los “los directores y las directoras desempeñan un rol esencial en la creación de ambientes educativos seguros, inclusivos, equitativos, libres de violencia, y que promuevan el desarrollo de habilidades fundamentales”, la Fundación Impulsa Docente, en colaboración con la ONG Mustakis, lanzó a fines de mayo la segunda versión de los Premios Led, instancia que busca reconocer a los grandes Líderes Educativos Directivos del país.

Esto porque a juicio de la fundación, han sido ellos los encargados de implementar en las grandes macrozonas del territorio nacional prácticas de liderazgo transformadoras y movilizadoras en diversos ámbitos educativos, puntos que hoy son claves para consolidar a las comunidades y sobre todo, a los estudiantes... los adultos del mañana.

En ese contexto, y para nuestra suerte, la Región de Valparaíso tiene a siete directores nominados: Patricia Guajardo del Colegio María Auxiliadora de Valparaíso, y Alejandro Palma del Colegio Fernández León en la categoría “Aprendizajes Clave y Excelencia Académica”; Patricia Collao, de la sala cuna Pelayines, y Laura Ríos, de la Escuela Intercultural Laguna Verde, en “Inclusión y Equidad”; Carlos Gerónimo, de la Escuela Agrícola San Felipe, y Johana Molina del jardín infantil Aguas Claras, en la categoría de “Gestión Educativa de Excelencia”; y, finalmente, en “Innovación Educativa y habilidades para el Siglo XXI”, está



PRIMERA VERSIÓN SE REALIZÓ EL AÑO 2023. INSTANCIA ES LIDERADA POR IMPULSO DOCENTE Y FUNDACIÓN MUSTAKIS.



Lo importante también aquí son los docentes, los que están en el aula día a día y los asistentes de la educación”.

nominado Alejandro Palma.

nominada María Belén Montalva del jardín infantil Inti Raymi.

POSICIONAR REFERENTES
 Hoy, ad portas de que se anuncien los ganadores de esta segunda versión —el próximo 22 de agosto—, conversamos con Bernardita Yuraszek, cofun-



BERNARDITA YURASZEK, COFUNDADORA DE IMPULSO DOCENTE.

dadora de Impulso Docente y presidenta del directorio.

“Lo que busca este premio es visibilizar el rol de los directores por varias razones. La primera es porque sabemos que están pasando cosas innovadoras y se sabe poco, entonces nosotros quere-

mos visibilizar lo que sí está funcionando para inspirar a otros. En segundo lugar, creemos que hoy los directores están invisibilizados en la discusión pública y son actores claves en implementar las mejoras, lo que queremos que pase en educación”, explicó la cofundadora,

quien insistió en que los directores tienen “un rol estratégico” y por ende, “queremos posicionar a referentes de todo Chile, para que podamos hacerlos partes del debate”.
 En cuanto a lo local, valoró Yuraszek, “tenemos muchos finalistas de la Región de Valparaíso y es una gran noticia: siete de los 60 finalistas son de esta región y es súper diverso, además, ya que hay profesionales de liceos, de jardines infantiles, de escuelas básicas y no todos son de las grandes ciudades”.

“UN TRIUNFO DE TODOS”

Haciendo aún más la baja regional, La Estrella de Valparaíso pudo conversar con Alejandro Palma, uno de los directores nominados en la categoría “Aprendizajes Clave y Ex-

21

de agosto se comunicarán los ganadores, luego de una evaluación de un panel de expertos en el área.

ciencia Académica”.

“Desde la red de colegios me postularon y para mí eso ya es un honor, por lo que ya me siento un ganador. De ahí en adelante, ya es ganancia extra”, adelantó.

“Profesionalmente es importante, porque viene a reconocer la labor de los directores de todos lados. Me siento muy orgulloso y contento por esta nominación y la primera persona en la que pensé cuando me dieron la noticia fue en mi mamá, profesora normalista de aquellos años... 40 años en el servicio público y esto también es para visibilizarlos a ellos”, destacó el profesor de educación física de profesión y hoy director del Colegio Fernández León.

“Uno hace una labor directiva, que se ve poco, ya que son gestiones que hacen que la máquina funcione y que los engranajes anden uno a uno, pero lo importante también aquí son los docentes, los que están en el aula día a día, con 40-45 alumnos, como también los asistentes de la educación, los auxiliares de aseo... aquí todos, sin excepción, forman parte de esto, de este resultado”, agregó emocionado.

Cabe señalar que la premiación se realizará el próximo 10 de octubre en la Región Metropolitana, instancia que servirá para seguir destacando y relevando este importante rol educativo. ☺